



Soutien à Suzana, Laura, Sébastiano et Léo

Des nouvelles, 1^{er} trimestre 2025

Voilà trois mois que — grâce à vos dons, à la contribution de la fondation Petites Pierres ainsi qu'aux dons recueillis sur HelloAsso — l'association « Les Toits du CART » persévère dans son soutien à la famille de Suzana dans sa vie quotidienne en France.

Voici donc quelques nouvelles :

— La famille va bien. Suzana continue à faire des ménages, Laura poursuit ses études en math / informatique, Sebastiano poursuit son alternance en mécanique automobile et Leo est en 5^{ème}.

— Tout irait donc pour le mieux si l'état français respectait ses propres engagements : nous n'avons toujours pas de nouvelles des dossiers déposés en préfecture.

Alors, nous avons pris une décision importante qui impute sérieusement notre budget. Après échanges avec différents soutiens, nous avons décidé de recourir aux services d'un avocat. Celui-ci connu des « Toits du Cart » et de certains de nos partenaires, a accepté de défendre ce dossier. L'objectif étant que Suzana, Laura et Sebastiano aient leurs titres de séjour d'ici 11 mois ce qui leur permettrait de vivre autonomes. C'est l'espoir que nous formulons.

— Mais la famille va vivre un certain changement ! En effet, le propriétaire de l'appartement qu'elle occupe — « Un Toit Pour Tous » (UTPT) — a obtenu une subvention pour l'isolation intérieure. Les travaux devraient être effectués cet été et la famille sera dans l'obligation de quitter les lieux. UTPT devrait d'ici là nous proposer un autre logement.

Un grand MERCI à nos donateurs !



pour « Les Toits du CART », Carmen et François S. , Pascale et Jean-Yves L.